

# 神中しーぶん

平成28年  
5月2日

神原中  
不定期01号

## 新年度スタート!!

—平成28年度 新任式・始業式—

### 5月行事等

- 2日 安全点検 学年会  
ハーリー激励会
- 3日 連休～5日
- 9日 第1回合同研修会
- 10日 尿二次検査①  
中体連総会
- 11日 尿二次検査②
- 12日 合同帰りの会  
生徒会専門委員会
- 15日 学級PTA 授業参観  
学校説明会
- 16日 振替休日
- 17日 全体朝会
- 18日 サイバー犯罪  
被害防止講演会
- 19日 標準学力調査(1・2年)
- 20日 生徒総会  
夜間街頭指導(1の1)
- 23日 教育相談旬間～6/3  
小中合同あいさつ運動
- 24日 学年朝会
- 25日 人権の放送
- 27日 神中登校日(壺屋)  
部活動体験  
特別支援学級交流会
- 28日 PTA総会  
部活動がんばろう会
- 31日 職体験に学ぶ

去る四月八日(金)に平成二十八年度の新任式・始業式を実施しました。伊良皆校長先生をはじめ十名の新しい職員を迎え、新年度がスタートしました。

三月の離任式後の不安を解消すべき、やる気に満ちた先生方の第一声を聴き、生徒の方も気持ちの切り替えができたように感じました。

新任式の中で伊良皆校長先生は、「教師としての第一歩を踏み出したのが神原中であつたとのこと。さらには、

生徒会を中心に目標を持つて、みんなが一丸となつて取り組んでいること、はとでも素晴らしいことであるとも述べています。最後に、今日は楽しかったです。最後は、早く明日が来なかったな、早く明日が来ないかな。明日が待ち遠しいと思えるような学校を目指したい。」と結んでいました。

多くの新任の先生方から出てきた言葉の中に、「パワーアップ神原中！」というキーワードがありました。

岸本生徒会長による歓迎のあいさつでは、「十一名の新しい先生方をお迎えしてとてもうれしく思います。神原中は那覇市の中心に位置する緑あふれ



### 遠足で団結?

去る27日(水)は、全学年一斉に春の遠足で、学級や学年の団結力が発揮されました。前日の雨で、大いに心配な面があったのだが、生徒・先生方の思いが天?に通じたのか、無事に出発できました。出発前の整列した状態からも、落ち着いた生徒たちの成長が見られました。一年生は、レクで使用する広場の状態と天気のほうを考慮して、早めに学校のほうへ戻り、レクを実施してから遠足をしました。

### 始業式

新任式後には、引き続き始業式が行われました。

校長先生は、「今日のやる気に満ちた初心の決意を忘れずに目標達成へ向けて粘り強く努力して欲しい。自分を客観的に見つめて、自分自身の良さや価値を知り、それを磨き続けてください。全校生徒に達成してほしい



### 家庭訪問終わる

新学期開始間もない二十日から二十日までの間、全学級一斉に家庭訪問が実施されました。

保護者の皆様には、時間確保のために、仕事の都合をつけ対応していただきありがとうございました。

限られた時間の中での話し合いという事もあり、お子様の状況等については、十分に理解するだけの時間が足りなかつたかもしれませぬ。今後とも引き続き連携を取っていかれたらと考えています。

担任との話し合いの中で出た、ご質問やご意見等については、貴重なご意見として今後の改善に活かしていきたいと考えています。

### ハーリー本番

いよいよ明日に控えた那覇ハーリー(中学生の部)本番へ向けて、激励会を実施しました。選手を代表して、國吉真吾さんと金城明里さんが決意表明。

日時：5月3日(火)  
場所：那覇新港(安謝)  
男子…10:45予定(2コース)  
女子…13:00予定(2コース)